
                                                ASSOCIATION LIRE EN PAYS AUTUNOIS

Compte-rendu AG du 17 09 2024

26 présents,10 pouvoirs sur 48 adhérents

-  Estelle ,  pour son rapport  moral,  confirme qu’elle  renonce à  assurer la présidence de LPA et
remercie tous les membres pour leur aide et leur soutien : insiste sur la convivialité au cours de
l’année.  Remercie  les  partenaires  institutionnels  et  toutes  celles  et  ceux qui  ont  contribué  à  la
réalisation des différentes actions de LPA ; elle présente les tee-shirts gagnés par LPA représentée
par Nicole et elle-même au début de l’été. Rapport moral accepté à l’unanimité.

- Nicole présente le rapport d’activités de  toute l’année ; lectures en crèche, en EHPAD, un soir, un
livre,  Ecouter  Lire,  café  littéraire,  FDL et  le  repas  festif  de  juin.  Elle  détaille  le  travail  des
différentes commissions qui permet l’organisation de la fête ; ce rapport est accepté à l’unanimité.

Estelle donne des précisions sur le concours Graines D’Ecrivains : 90 enfants ont participé ; 11 prix
ont  été  remis  sur  la  FDL le  samedi  en  début  d’après-midi  ;  le  Conseil  Départemental  a  édité
gracieusement les livrets en couleur ; cette remise a été accompagnée par un spectacle de HipHop.

-Chantal expose le rapport financier   ; après les différents remerciements aux personnes qui ont aidé,
le bilan est présenté ; il est négatif pour la FDL -4652.81€ ainsi que pour l’association  -5676.38
€. Malgré tout, il reste 10490.64 € sur le compte courant et le livret. Henri s’étonne que LPA
n’ait  pas obtenu d’aide financière de la ville  alors  qu’elle est  directement  concernée par les
retombées de la FDL ; l’adjoint à la culture est également très étonné  nous suggère une action
possible. Ce rapport est adopté à l’unanimité

-

- Renouvellement des membres du CA :
Chantal, Danièle, Josette et Éric sont réélus ; Evelyne démissionnaire est remplacée par 
Françoise LAUTIER.

Ce nouveau CA s’est réuni , Sans candidature pour les postes à pourvoir, ’une direction collégiale
est proposée pour la nouvelle saison .
Ce  nouveau fonctionnement  implique une réflexion,  c’est pourquoi une réunion du CA  est fixée
au  mardi 24 septembre à 17 h  à l’Eva.

L’AG s’est terminée par le verre de l’amitié et la promesse de tout faire pour faire perdurer LPA et
sa FDL


